

Dieu-avec-nous !



*« Ils lui offrirent
un morceau de poisson grillé.
Il le prit et mangea
sous leurs yeux »
(Lc 24, 42-43).*

La réalité du Maître ressuscité est une réalité nouvelle mais non moins humaine.

Le Seigneur est ressuscité, non pour s'éloigner de Ses frères mais pour mieux être avec eux. La preuve est là ! Il partage pleinement leur humanité.

La nourriture est ce qu'il y a de plus matériel et de plus substantiel...

Le Maître qui tient à partager leur pain et leur nourriture,

Tient à leur dire par là qu'Il partage leur réalité humaine et que le monde de Dieu n'est ni étranger à leur condition humaine, ni loin de leur réalité.

Notre Dieu est l'Emmanuel, Dieu-avec-nous !

Cette réalité l'est encore plus et plus forte par la Résurrection du Fils qui a partagé avec nous toute notre condition d'homme et l'a assumée jusqu'au bout.

Seigneur, quelle grâce de Te savoir si proche, si solidaire de notre humanité.

Loué sois-Tu Toi le Fils unique du Père !

Que Ton Esprit Saint, nous fasse entrer dans la réalité de Ta résurrection qui te rapproche davantage de nous.

Amen. Alléluia !